

un talus d'argile où sont creusées des anfractuosités destinées à empêcher les glissades, nous pénétrons dans les salles sépulcrales. Ces salles, ces larges couloirs souterrains, au-delà de l'endroit où l'on a fouillé se prolongent encore d'une trentaine de mètres. La dernière salle est beaucoup plus large que les précédentes. Une colonne de stalacmite de 2,5m de haut s'élève en son centre. A partir de là deux routes différentes peuvent conduire à la salle centrale: d'abord en se glissant par une étroite ouverture qui se montre sur la gauche, au retour, près des fouilles, on traverse une succession de trois petites salles au relief tourmenté et l'on parvient au milieu de la nef centrale par un couloir resserré; la seconde route consiste à reprendre le premier chemin, à repasser sur le pont, sous l'arceau à colonnette et à revenir sur la partie haute qui domine l'entrée de la salle. On parvient à cette dernière en se laissant glisser dans une sorte de rainure, ménagée sur la gauche entre les rochers. Cette salle peut avoir 30 à 35m de long sur 10 de large, sa voûte est très élevée.

Nous continuons notre route et nous pénétrons dans un réduit où un talus de pierres grimpe vers la voûte. Nous gravissons ce talus et découvrons au sommet une ouverture surbaissée donnant entrée dans une grande salle située directement sous les ruines du château. Cette salle a une vingtaine de mètres de long; elle aussi a servi de chambre sépulcrale.

Un conduit vertical, près de l'entrée devait communiquer à quelques salles inférieures du château.